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なかゆくい
話題がいっぱい！

浦添市ॴؔݰલ広でࢠどたͪの݈やかな
をئ 「͏こいの΅りܝ༲式」が行ΘΕ、会にはたく
͞んのࢠどたͪがूまりました。
く༲がっていくこいの΅りを見ߴに合Θͤঃʑにۂ

্͛て、はしΌ͙ ΅気いっͺいにこいのݩ。どたͪࢠ
りのՎをՎったり、μンスをགྷったり、ޙ࠷にはプϨθ
ント行ΘΕ会は大いにり্がりました。
ேかΒܝ༲式を楽しみにしていたとい͏、͋ ͞の Β͏

อҭԂの༑ོد都くんは「こいの΅りを༲͛ΒΕて楽
しかった」とসإでしました。

浦添༮ஓԂをは͡め市内の༮ஓԂでೖԂɾਐڃ式
が͋りました。はೖԂɾਐڃԂͩࣇけでなく多く
のอޢ者ಉ੮し、ΘがࢠのΕ࢟を見てتんでい
ました。
ॳめての༮ஓԂにۓு気ຯのԂࣇいましたが、
年தかΒ年ΫラスਐڃするࡏԂࣇのݩ気なฦࣄ
や大͖なՎにۓு΄͙Εた༷ࢠで、式ऴྃ࣌に
は大͖なで「ϋイ」と͑ݴるΑ͏になりました。
浦添༮ஓԂでਐڃするཬこ͏すけ܅にࠓ年ؤு

りたいことをฉくと「༑ୡをいっͺい࡞る！」とݩ気に
͑てくΕました。

年にΘたり、行૬ஊҕһをめ͋͛たࢁॏࢠ
͞んと内ؒਅ理͞ࢠんに、૯大ਉかΒँײঢ়がଃΒ
Εました。ೋ人は๛かなݧܦとࣝをੜかし、市ຽかΒ
の行にؔする૬ஊをडけ「行と市ຽのՍけڮ」と
して׆ಈして͖ました。ँײঢ়を手にしたೋ人は「ࠔっ
ている人が多い。́ とんどの૬ஊがԿ年かけてղܾ
するෳࡶなのͩった。」と、こΕまでの׆ಈをৼりฦ
りました。
また、ಉ৽たにҕһとしてҕ͞Εた༩那ݪ

たかし

͞
んとࢁཬ͞ࢠ࣌んかΒは「લ者のΑ͏な市ຽかΒཔ
ΒΕる૬ஊһになりたい」と๊負をޠりました。

浦添市҆には҆ṤʢフΟージϟーʣとݺ
Εる市ࢦఆ࢙の༙͖ਫが͋り、3��年લかΒ
पลॅຽのੜ׆を͑ࢧて͖ました。༙ ͖ਫが減গ
向に͋り、पลॅຽかΒの要をडけて市で෮ݩ
උをਐめ、見ҧ͑る΄どにਫが༙͖ग़るΑ͏になりま
した。
෮ݩམ式にはؔ者をは͡めपลॅຽのօ͞ん

ࢀՃし、সإで෮ݩをॕいました。会にいたൺՅ
Ѫ͞ࢠんは「ਫがग़にくくなって、ど͏にかなΒない
のかとࢥっていたけど、෮ݩで͖てຊにΑかった」
とخしͦ͏にޠりました。

4/11（火）ワクワクとドキドキの入園・進級式　　

4/13（木）行政相談委員へ総務大臣感謝状

4/16（日）地元歴史文化の復元に、地域住民が祝福

浦添市ॴ市ຽ広でަ௨҆全ग़発式が行ΘΕま
した。
「੨信߸　しっかりかくにん　ΘたΖ͏ Ͷ」をスϩーΨン
に͛ܝ、̓ 全ɾ̓ ৺なまͪͮくりのために、市ຽのօ͞ん
にަ௨のルールやϚナーの֬࠶ೝをݺͼかけました。
ग़発式では、浦添市内の֤小ֶߍランドηルΧ

όーやࣹࡐ͖ମҭணା、「イΧのおすし」Լෑ͖が
ଃఄ͞Εました。また、৽Ұ年ੜのฏ
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ͪΌんが「たͪ、ࢲたͪはंをΑく見てԣஅา
ಓをります」とݩ気いっͺいにަ௨҆全એݴをする
と、会はԹかなসإにแまΕました。

浦添市ॴに1�人の৽人৬һʢ行৬1�人、ٕ ज़
৬3人、ফ৬�人ʣが࠾༻͞Ε、�݄3ࣙྩަ式
が行ΘΕました。
৽人৬һのօ͞んは、ۓுがΘるఔの面࣋と͗

こͪな͞を見ͤながΒ、しっかりとલを向いてೖ
し、ͦ ΕͧΕの໊લがݺΕるとݩ気Αく「はい！」と
ฦࣄしࣙྩをडけ取りました。
市のࣔ܇をਅなࠩ؟しでฉ͖、৽৬һを代ද

して͋いͭ͞をしたਫହ͞んは「公のの
ॏ͞にがҾ͖కまるࢥい。市ຽにとってΑりΒし
やすいまͪを࡞ってい͖たい」とܾҙをड़ました。

４/５（水）春の全国交通安全運動出発式

4/3（月）4月新年度スタート。フレッシュな風が吹く

4/14（金）空泳ぐこいのぼりに
子どもたちの笑顔溢れる

市議会  正・副議長決定
ୈ1��ճ浦添市ٞ会ྟ࣌会において、市ٞ会ٞに
ౡ৲໌ࢯ、෭ٞにԼलஉࢯがܾఆしました。

ౡ৲ ࢯ໌�
ࡏٶ　ࡀ��
ฏ̕ 年浦添市
市ٞ会ٞһに
ॳબ
ʢٞһྺ1�年ʣ�

Լलஉࢯ�
ࡏ内ؒ　ࡀ�9
ฏ̑ 年浦添市
市ٞ会ٞһに
ॳબ
ʢٞһྺ��年ʣ

監査委員決定
ୈ1��ճ浦添市ٞ会ྟ࣌会において、্ ऱపߐ
。がࠪҕһにܾఆしましたࢯࢬ༑རਸ਼、ࢯ

ࢯ�ऱపߐ্
　ࡏ港　ࡀ��
ฏ�1年浦添市
ٞ会ٞһに
ॳબ
ʢٞһྺ̔ 年ʣ

༑རਸ਼
みͣ

ࢬ
͑

ࢯ�
ࡏٶ　ࡀ��
ฏ11年੫理࢜
ొ
ฏ19年Αり
༑ར༐ӫ੫理࢜
ۈॴࣄ




